

Le 18 décembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

.....

L'Amicale des Pompiers de l'Aéroport remet un chèque à l'Institut Saint-Pierre

En ces temps de nouvelle année, quoi de plus sympathique qu'un calendrier des pompiers proposé à la générosité des habitants ? La chose est certes habituelle en ville ou en village, mais beaucoup moins sur une plateforme aéroportuaire. En tout cas, elle n'avait jamais été réalisée à l'aéroport de Montpellier.

Ainsi, pour la première fois, les pompiers de l'Aéroport de Montpellier-Méditerranée (AMM) ont souhaité se prêter à cet exercice ancestral, mais en y mettant tout le cœur qui les caractérise. Avec leur Amicale, ils ont conçu le support, puis en ont assuré la vente auprès des entreprises installées sur la plateforme ainsi qu'aux voyageurs. Quelque mille euros ont ainsi été collectés par l'ensemble des « amicalistes ».

« Nous avons choisi de remettre cette somme à la fondation rattachée à l'Institut Saint-Pierre, qui se situe à Palavas, à proximité de notre aéroport, expliquent les responsables de l'Amicale. Une visite du site par les membres de notre bureau, et accompagnés par notre direction, a conforté notre envie de nous battre, tout comme les enfants et le personnel de cet institut. Et d'apporter notre pierre à l'édifice afin de leur montrer que nous pensons à eux. »

En effet, l'Institut Saint-Pierre est un établissement de soins de suite et réadaptation pédiatrique qui accueille chaque année pas moins de 12 000 nourrissons, enfants et adolescents. L'Institut Saint-Pierre possède également une école de 12 classes primaires et secondaires. Ce lundi 18 décembre, juste avant les vacances de Noël, l'Amicale et le Président du Directoire de la société AMM ont remis officiellement cette somme au Président et aux dirigeants de la fondation. Cette année, le Père Noël avait quelques jours d'avance.

